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ACTA N.º 7 DE LA SESIÓN CELEBRADA POR LA JUNTA DE PORTAVOCES DEL 
PARLAMENTO DE CANTABRIA, EL DÍA 29 DE SEPTIEMBRE DE 2023 
 
 
  
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las nueve horas y 
treinta y seis minutos del día veintinueve de septiembre de dos mil veintitrés, se reunió 
la Junta de Portavoces del Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia de la Excma. 
Sra. D.ª María José González Revuelta y con asistencia de los Ilmos. Sres. D. Alejan-
dro Liz Cacho (Vicepresidente primero), D. Francisco Javier López Marcano (Vicepre-
sidente segundo), D. Armando Antonio Blanco Torcal (Secretario primero) y D. Joa-
quín Gómez Gómez (Secretario segundo), y de los Portavoces de los Grupos Parla-
mentarios Ilmos. Sres. D. Juan José Alonso Venero (Popular), D. Pedro José Hernan-
do García (Regionalista) y D. Pablo Zuloaga Martínez (Socialista) y Excma. Sra. D.ª 
Leticia Díaz Rodríguez (Vox). 
 
 En representación del Gobierno asiste la Excma. Sra. D.ª María Isabel Urrutia 
de los Mozos, Consejera de Presidencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Adminis-
trativa. 
 
 La Junta de Portavoces es asistida por el Letrado Secretario General, D. Ángel 
L. Sanz Pérez. 
 
 La Presidencia declara abierta la sesión, pasando a tratar a continuación los 
asuntos incluidos en el orden del día. 
 
 PUNTO 1.- MOCIÓN N.º 4 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
11L/4100-0005, RELATIVA A PLANES Y GESTIONES PARA HACER FRENTE A LA 
SITUACIÓN EN QUE SE ENCUENTRAN LOS PAGOS A GANADEROS POR DA-
ÑOS DE LA FAUNA SILVESTRE, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTA-
RIO VOX. [11L/4200-0004] 
 
 La Junta de Portavoces toma conocimiento del escrito y de la Resolución de 
calificación efectuada por la Presidencia con fecha 27 de septiembre de 2023, publica-
da en el BOPCA n.º 33, del día siguiente, de conformidad con el acuerdo de delega-
ción de la Mesa del Parlamento en el Presidente del Parlamento, de 17 de septiembre 
de 2007 (BOPCA n.º 15, de 03.10.2007). 
 
 PUNTO 2.- FIJACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA DE SESIÓN PLENARIA ORDI-
NARIA. 
 
 Conforme previene el artículo 70.1 del Reglamento de la Cámara, la Junta de 
Portavoces muestra su parecer favorable a la celebración de sesión plenaria ordinaria 
el 9 de octubre de 2023, con el siguiente orden del día, siempre que las iniciativas co-
rrespondientes hubieran cumplido todos los trámites reglamentarios: 
 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 15, relativa a activación de 

las ayudas humanitarias para paliar las consecuencias de emergencias produ-
cidas por conflictos armados, crisis sociales y políticas o desastres naturales, 
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presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. [11L/4300-0015] 
 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 16, relativa a aprobación del 

decreto de régimen de funcionamiento del consejo de seguimiento de la activi-
dad del sector público institucional autonómico, su posterior constitución y con-
vocatoria de la primera reunión antes del 31.12.2023, presentada por el Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/4300-0016] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 18, relativa a iniciación de los 

trámites de la modificación de la Ley 5/2022, de 15 de julio, de Ordenación del 
Territorio y Urbanismo de Cantabria, presentada por el Grupo Parlamentario 
Vox. [11L/4300-0018] 

 
. Interpelación N.º 12, relativa a medidas previstas para facilitar a los jóvenes el 

acceso al mercado inmobiliario en un régimen y precio de alquiler asequibles, 
presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. (BOPCA n.º 31, de 
26.09.2023). [11L/4100-0012] 

 
. Interpelación N.º 13, relativa a contenido del plan de reestructuración del sector 

público institucional para reducir gastos, mejorar resultados y reorganizar su es-
tructura y funcionamiento, presentada el Grupo Parlamentario Vox. [11L/4100-
0013] 

 
. Pregunta N.º 51, relativa a previsión acerca de la licitación del bunker de la pro-

tonterapia, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario 
Socialista. (BOPCA n.º 31, de 26.09.2023). [11L/5100-0051] 

 
. Pregunta N.º 52, relativa a fecha de llegada de la licencia de obra solicitada pa-

ra la construcción del bunker de la protonterapia, presentada por D. Pablo Zu-
loaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. (BOPCA n.º 31, de 
26.09.2023). [11L/5100-0052] 

 
. Pregunta N.º 53, relativa a nuevo estudio adicional relativo a la excavación del 

bunker de la protonterapia referenciado en el Pleno del 18.09.2023, presentada 
por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. (BOPCA n.º 
31, de 26.09.2023). [11L/5100-0053] 

 
. Pregunta N.º 55, relativa a si se ha adoptado alguna medida concreta para pa-

liar la caída de la facturación de la industria en un 15,4% según datos del INE 
de 21.09.2023, presentada por D. Francisco Javier López Marcano, del Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0055] 

 
. Pregunta N.º 56, relativa a motivos de no informar a los afectados por el cibera-

taque en el registro de animales de compañía del 08.09.2023 hasta el 
25.09.2023, presentada por D. Juan Guillermo Blanco Gómez, del Grupo Par-
lamentario Regionalista. [11L/5100-0056] 

 
. Pregunta N.º 57, relativa a medidas previstas en referencia al ciberataque en el 

registro de animales de compañía del 08.09.2023, presentada por D. Juan Gui-
llermo Blanco Gómez, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0057] 
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. Pregunta N.º 58, relativa a si se ha actuado correctamente con respecto a los 

afectados en referencia al ciberataque en el registro de animales de compañía 
del 08.09.2023, presentada por D. Juan Guillermo Blanco Gómez, del Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0058] 

 
. Pregunta N.º 59, relativa a datos comprometidos y de cuantos ciudadanos con 

motivo del ciberataque en el registro de animales de compañía del 08.09.2023, 
presentada por D. Juan Guillermo Blanco Gómez, del Grupo Parlamentario Re-
gionalista. [11L/5100-0059] 

 
. Pregunta N.º 63, relativa a actuaciones que se están llevando a cabo para la 

obtención de Fondos Europeos, presentada por D. Leticia Díaz Rodríguez, del 
Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0063] 

 
. Pregunta N.º 64, relativa a proyectos en que se está trabajando solicitando la 

financiación a través de Fondos Europeos, presentada por D. Leticia Díaz Ro-
dríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0064] 

 
. Pregunta N.º 65, relativa a relación de proyectos existentes que han quedado 

descartados para su financiación a través de Fondos Europeos, presentada por 
D. Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0065] 

 
. Pregunta N.º 66, relativa a importes de los proyectos aceptados y relación de 

los rechazados para su financiación con Fondos Europeos, presentada por D. 
Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0066] 

 
. Pregunta N.º 67, relativa a partidas de los Fondos Europeos detalladas por pro-

yectos que han sido ingresadas en la tesorería de la Comunidad Autónoma, 
presentada por D. Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. 
[11L/5100-0067] 

 
. Pregunta N.º 68, relativa a fase de ejecución de los Fondos Europeos efectiva-

mente recibidos, presentada por D. Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parla-
mentario Vox. [11L/5100-0068] 

 
. Pregunta N.º 69, relativa a ingresos no financieros tenidos en cuenta para fijar 

un techo de gasto no financiero de 3.159 millones de euros para 2024, presen-
tada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/5100-0069] 

 
. Pregunta N.º 70, relativa a estimación respecto a los ajustes en contabilidad 

nacional para aprobar un techo de gasto no financiero de 3159 millones de eu-
ros para 2024, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamen-
tario Socialista. [11L/5100-0070] 

 
. Pregunta N.º 71, relativa a estimación que se ha tenido en cuenta respecto al 

déficit o tasa de referencia para aprobar un techo de gasto no financiero de 
3.159 millones para 2024, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Gru-
po Parlamentario Socialista. [11L/5100-0071] 
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. Pregunta N.º 72, relativa a si el techo de gasto no financiero de 3.159 millones 

de euros para 2024 aprobado es computando los ingresos de los Next Genera-
tion o sin los Next Generation, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del 
Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0072] 

 
. Pregunta N.º 73, relativa al límite de gasto para 2024 sin los Next Generation y 

con los Next Generation, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [11L/5100-0073] 

 
 Las preguntas 51 a 53; 56 a 59; 63 a 68; y 69 a 73, se agrupan a efectos de 
debate. 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las nueve horas y 
cuarenta y ocho minutos, extendiéndose la presente acta, que certifica el Ilmo. Sr. Se-
cretario primero con el visto bueno de la Excma. Sra. Presidenta. 
 
 V.º B.º 
LA PRESIDENTA, 
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